



Claude Chaumeil

Patient et enseignant, président de l'Association des diabétiques d'Île-de-France et vice-président de la Fédération française des diabétiques chargé de la stratégie patients.

Engagé dans le monde associatif dès son adolescence, d'abord responsable d'unité avec les Scouts de France. Il devient cadre dirigeant dans une concession automobile d'une grande marque française, et s'investi localement auprès de la Jeune chambre économique française. Rattrapé par la maladie dans les années 90, il s'engage sans relâche

dans le domaine de la santé.

En 2009, il participe à la création d'une association de patients concernés par le diabète dans le département des Hauts-de-Seine. Soucieux de fédérer au service des actions, il entreprend, depuis 2016, l'intégration des associations de la région francilienne. Objectif atteint début 2024 avec la couverture du département de l'Essonne.

Ouvert d'esprit et recherchant une vision d'ensemble, il s'engage depuis 2013 au sein du bureau d'une Fédération d'associations de malades.

Ayant à cœur la défense des droits des patients et du système de santé, il représente les usagers au sein d'un établissement de santé privé d'intérêt collectif durant quatre ans. Il siège à présent à la Commission des usagers d'un hôpital de l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris.

Militant associatif, il participe à divers comités dans des instances telles que le ministère de la Santé, la Haute autorité de santé. Il enseigne par ailleurs, la perspective patient auprès des internes de l'Université Sorbonne Paris Nord.